

Pressemitteilung: KSLEX berät den Softwarehersteller LucaNet bei der Neugestaltung seines Partnersystems

München, März 2020 – LucaNet AG, ein führender Hersteller von Software im Bereich von Financial Performance Management (FMP) Lösungen, hat zur Verbesserung und Stärkung seiner Marktreichweite sein Partnersystem neu gestaltet. Das Unternehmen mit Hauptsitz in Berlin hat weltweit mehr als 2.700 Kunden. Das Partnersystem ist wichtiger Bestandteil des indirekten Vertriebs. Es liefert nicht nur einen Mehrwert für Bestandskunden, sondern bietet auch neue Absatzchancen. Bei den Partnern von LucaNet handelt es sich um führende ERP-Anbieter, renommierte Wirtschaftsprüfungs- und Beratungsgesellschaften und etablierte Technologiefirmen.

KSLEX hat LucaNet umfassend beraten (Dr. Jörg Kretschmer, Vertragsgestaltung). Zu kartellrechtlichen Fragen wurde Beiten Burkhardt hinzugezogen (Philipp Cotta und Christoph Heinrich).

Kontakt:

KSLEX Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Nymphenburger Straße 120
80636 München
Tel.: +49 89 273 70 22-0
Fax: +49 89 273 70 20-10
Email: info@kslex.com
www.kslex.com